



Commission scolaire
DES PHARES



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Perfectionnement pour enseignants en mécanique agricole

Mont-Joli, le 2 avril 2013 – Au Centre de formation professionnelle de Mont-Joli-Mitis (CFPMM), le 21 mars dernier, les enseignants en mécanique agricole de plusieurs centres de formation professionnelle du Québec ont bénéficié d'un perfectionnement spécialisé. Tenue à l'atelier de mécanique agricole et organisée à l'initiative des enseignants du département, cette importante activité a été rendue possible grâce à la collaboration de la compagnie John Deere et du concessionnaire local Équitrac de St-Anaclet-de-Lessard. Ces entreprises ont mis à la disposition des 12 enseignants présents l'expertise et le matériel requis.

La Commission scolaire des Phares, par la voix du Centre de formation professionnelle de Mont-Joli-Mitis, tient à remercier ces partenaires pour leur implication dans le milieu et, de façon particulière, M. Rémi Bourgault de John Deere Ltée et M. Jean-François Chabot, directeur chez **Équitrac St-Anaclet**, qui ont contribué à rendre encore plus concrète et intéressante cette formation. Merci!

Lors de ce perfectionnement, les enseignants ont eu la chance de parfaire leurs connaissances pour le diagnostic de composantes électroniques présentes en grand nombre dans les tracteurs et machines agricoles. Des notions comme les systèmes de communication électronique, la télématique et l'utilisation du GPS ont été approfondies en collaboration avec la compagnie **Innotag**. Les technologies et la télématique étant très développées et de plus en plus présentes, la démarche de diagnostic enseignée aux élèves en mécanique agricole doit s'adapter. Une telle activité de formation pour enseignants, donnée directement par l'industrie, représente une formule gagnante pour développer par la suite un haut standard de compétences chez les futurs diplômés.

Ce perfectionnement fut l'occasion pour le département de mécanique agricole du



CFPMM de travailler avec les concessionnaires du milieu permettant encore une fois d'augmenter la qualité de la formation de nos étudiants.

-30-

Source : Claude Roy
Enseignant, chef de département
Département de mécanique agricole
Centre de formation professionnelle de Mont-Joli-Mitis
418 775-7577, poste 1912

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

